

つうしん

# コムハウス&ねくすと通信

2021年 5月 28日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1102

あっという間に5月も終わりに近づき、来週からはもう6月に入りますね。ねくすとのまき作業では先週、上高地のキャンプ場に納品に行ってきました。道中では、野生の猿が見られたり、山の方にはまだ雪が残っており、ひんやりとした空気が気持ちよかったです。キャンプ場では、コロナの影響で学校関係がすべてキャンセルになってしまったそうです。園内も観光客が少なく、有名な河童橋も例年の賑わいも少なく、人がちらほらいる程度でした。コロナ過で中々県外等には行けませんが密を避け、大自然の中でのキャンプはいかがでしょうか?

鬼頭

## こもりび班

今週、水曜日にコムハウスと  
ねくすとで「避難訓練」を行いました。  
皆さん落ち着いてスムーズに  
避難をすることができて  
いました。木曜日の午後は  
創作活動で「こもりび班」の  
なかまは、てくてく坊主を作り  
ましたが、雨も吹き飛びでうが  
素晴らしい作品をそれぞれ  
作ってもらいました。

## すまいる班

ちょうど晴れ間があり、無事に  
避難訓練がござりました今週。  
でも全体的には雨模様でした。  
読みきかせでは、雨の日に気をつける  
こと(傘など)、お野菜の話ばかり、  
毎日のことを振りかえりながら、楽し  
くすぎました。  
コロナコロナ…だけじゃなく  
今できること / 今だからできるこ  
とやめること  
一緒に頑張っていきましょう!

## ねくすと

今週まきの作業場に天幕が設置されました。一長さんの指導のもと、鬼頭さんが頑張っていました。太陽を慮りてよがり、小走りに作業ができそうです。ありがとうございます。

そして今年もねくすと玄関横の車下にツバメが来てくれました。

そして、ヒナの姿も確認! ねくすとみんなでヒナの成長を  
見守りたいと思います。